



Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a rencontré le Primat de l'Église évangélique-luthérienne de Finlande, l'archevêque de Turku et de Finlande Kari Mäkinen



Le 2 septembre 2014, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu à sa résidence du monastère Saint-Daniel l'archevêque de Turku et de Finlande Kari Mäkinen, Primat de l'Église évangélique-luthérienne de Finlande.

La délégation finlandaise se composait du directeur du Département des relations internationales de l'église évangélique-luthérienne de Finlande, du consultant de l'archevêque de l'église évangélique-luthérienne de Finlande pour les questions théologiques et du pasteur T. Roskvist.

L'Église orthodoxe russe était représentée par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du

Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, A. Borzov, du DREE.

Sa Sainteté a chaleureusement accueilli l'archevêque Kari Mäkinen et les membres de sa délégation, soulignant que le dialogue théologique bilatéral entamé dans les années 1970 entre l'Église orthodoxe russe et l'église évangélique-luthérienne de Finlande avait eu beaucoup d'importance, tant pour le développement des contacts orthodoxes-protestants, que pour le renforcement de bonnes relations d'amitié entre les deux pays.

De son côté, l'archevêque Kari Mäkinen de Turku et de Finlande a assuré être très heureux de rencontrer Sa Sainteté le Patriarche Cyrille et de discuter des perspectives de développement des relations entre l'église évangélique-luthérienne de Finlande et l'Église orthodoxe russe. « Je me sens le continuateur des grandes traditions mises en place sous mon prédécesseur, Jukka Paarma ; grâce à ces consultations théologiques continues, nous avons pu mieux connaître à la fois votre Église et notre Église » a-t-il dit.

Au cours de l'entretien, le développement ultérieur des relations bilatérales a été discuté. Il a été remarqué que dans le contexte contemporain, des efforts communs pour la défense des chrétiens du Proche-Orient et d'Afrique du Nord, ainsi que des régions où les fidèles du Christ sont soumis à des pressions, étaient particulièrement d'actualité.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51137/>